

Dimanche 23 juillet 2023 [dans l'après-midi, église de I.]

**Les temps qui viennent, enfants, vont être terribles.
Ne parlez pas mais priez, ne pleurez pas mais invoquez-Moi
dans le silence et Moi J'entendrai vos appels dans le secret
de vos cœurs et Je viendrai vous porter Mon secours.**

[LE SEIGNEUR] Penses-tu vraiment que les fils de la Vipère vaincront, que Je ne puis d'une seule parole qui sort de Ma bouche anéantir et pulvériser leurs méfaits ?

Je laisse aux hommes leurs désirs pour leur montrer leurs fautes et les mener sur Mon chemin de Lumière.

Il faut parfois passer par bien des chemins d'anéantissement pour implorer et recevoir la Lumière mais, dans le silence, enfant, et dans la confiance, l'homme est amené à renaître et à naître d'en Haut. S'il vient à Ma Lumière, Je lui montre le chemin afin qu'il Me suive et qu'il soit sauvé.

Mais votre monde est un monde de déni, les fils de la Vipère ont prospéré et ils prospèrent encore. Dans les loges secrètes, ils fomentent des attentats contre Mes enfants et s'en prennent à Mon Saint Nom. Comment pourriez-vous supporter de voir tout cela ?

Le monde des ténèbres en ces jours prospère parce que les hommes ont abandonné la foi, ils ne vivent que des mensonges qui leur sont inculqués et ils entrent dans la géhenne. Ils s'attachent aux plaisirs futiles et superficiels et ils goûtent à l'élixir de leur perte avec curiosité. Pourquoi ? Parce qu'ils ont mis leur espoir, tous leurs biens matériels et spirituels en les mains de ceux qui les manipulent et qui les conduisent à leur perte. Ils croient au pouvoir des démons et ils préfèrent la nuit noire à la Lumière. Ils choisissent les biens périssables au risque de perdre leur âme.

Et Moi, Je suis venu pour sauver tous ces enfants jusqu'au dernier, pour les délivrer des emprises des malins et leur montrer la voie. Mon Cœur souffrant se meurt devant tant d'ingratitude, mais Il se meurt plus encore de voir tant d'enfants de Mon Cœur entrer dans la géhenne de feu par leurs refus, leurs négations. Ils sont trompés par le Malin et ils ne le voient pas, ils sont manipulés et ils n'en ont pas conscience. Pourquoi ? Parce que leur cœur est fermé aux appels du Ciel et qu'ils pensent se suffire à eux-mêmes, ils sont dans le souffle du Malin qui n'est qu'orgueil et perdition.

Lorsque la trompette sonnera et elle sonnera, alors par trois fois J'appellerai Mes enfants à Me suivre afin de les délivrer de l'emprise des démons et des menteurs. S'ils prennent Mon chemin et qu'ils Me suivent, alors ils seront délivrés, mais s'ils persistent dans leurs erreurs et dans leur choix, pourrai-Je les forcer ? Non, Je suis venu appeler les pécheurs et les malades, Je suis venu pour délivrer chacun des emprises des démons menteurs et falsificateurs, mais celui qui ne veut pas entendre n'entendra pas, celui qui ne veut pas voir ne verra pas et celui qui ne veut pas écouter n'écouterà pas. Je ne suis pas venu vous prendre par la force et Je viens vers vous les bras ouverts pour vous délivrer et vous accueillir contre Mon Cœur. Ouvrez-Moi les vôtres et Je

vous délivrerai de toutes les hiérarchies des démons qui envahissent et polluent les chemins de la Terre. Écoutez Ma voix, écoutez Mes appels qui en vous portent Mon amour.

Enfants, Je désire pour vous la délivrance et le Salut. Je désire la concorde sur la Terre mais les hommes de l'ombre, les puissants aux regards acérés et dévastateurs ont choisi de vous livrer à la mort.

Les temps qui viennent, enfants, vont être terribles. Ne parlez pas mais priez, ne pleurez pas mais invoquez-Moi dans le silence et Moi J'entendrai vos appels dans le secret de vos cœurs et Je viendrai vous porter Mon secours. De tout ce qui s'en vient, n'ayez pas peur ! La tyrannie des tyrans survivra-t-elle longtemps ?

C'est en le cœur profond que l'homme trouve la voie et Moi Je viens le délivrer et le consoler de tous les pièges tendus par les fils de la Vipère.

AMERS SERONT VOS PLEURS PARCE QUE VOUS N'AVEZ VOULU ÉCOUTER LES VOIES DU CIEL.